

Im Dezember 2019 wurde der Antrag der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zur Digitalisierung der Zuwendungsverfahren durch den Stadtrat beschlossen. Damit wurde der Oberbürgermeister beauftragt, alle Förderrichtlinien der Stadt Halle (Saale) dahingehend zu überarbeiten, dass ab 2021 eine Antragstellung und Abrechnung auch online erfolgen kann.

Zum aktuellen Sachstand fragen wir:

1. Welche Zuwendungsverfahren können bereits digital durchgeführt werden?
2. Welche digitalen Antragsstellungsverfahren sind für das Jahr 2021 geplant? Wann werden diese umgesetzt?
3. Wann ist mit der Einführung von digitalen Abrechnungsverfahren gemäß Stadtratsbeschluss zu rechnen?

gez. Tom Wolter
Fraktionsvorsitzender